

Suspenden polémico cambio de nombre del Hospital Biprovincial

La ceremonia en la cual el recinto de salud pasaría a tener el nombre del fallecido Presidente Salvador Allende Gossens ya no se efectuará.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Bastante polémica despertó a nivel local y también regional el posible cambio de nombre del Hospital Biprovincial Quillota Petorca a Doctor Salvador Allende Gossens, idea que incluso llevó a que diversas organizaciones sociales quillotanas y también autoridades impulsaran una campaña para evitarlo. Finalmente durante la jornada de ayer se confirmó que se suspendió la ceremonia en la cual se iba a renombrar al recinto de salud y que estaba programada para el próximo 28 de junio.

La decisión de paralizar el cambio de nombre fue bien recibida por diferentes personalidades de la política de la zona. El hecho de que no se haya realizado una consulta ciudadana para definir el nombre y que se no se centren los esfuerzos en mejorar la calidad de la atención representan los puntos altos de las críticas.

La concejala Regina Brito, una de las impulsoras de una campaña que reunió más de 13 mil firmas de personas que se oponen al cambio de nombre, destacó que se haya frenado el cambio de nombre. Ella, junto al consejero Manuel Millones; Roberto Gallardo, vicepresidente de Cosoc; el senador Francisco Chahuán; el exdirector del hospital San Martín, Patricio Cereceda; y representantes de la agrupación de amigos del hospital habían entregado una carta a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, durante la jornada del lunes.

“Si bien entendieron que esta decisión es antide-



FOTOS: MINSAL/ARCHIVO

LA CEREMONIA DE CAMBIO DE NOMBRE ESTABA FIJADA PARA EL 28 DE JUNIO.



LA FIGURA DEL EXPRESIDENTE ALLENDE GENERÓ DIVISIÓN.

mocrática y que no se ha hecho consulta ciudadana, no es ese el tenor de la solicitud, sino que todos sus esfuerzos y recursos se centren en la calidad del servicio. Se lo pedimos a inicios de abril a través de una carta de alcalde y concejales, mucho antes de la crisis de virus respiratorios que tenemos hoy: concéntrense en la pega y no en buscar hitos comunicacionales del 73”, expresó la edil quillotana.

Por su parte, el alcalde de Quillota, Óscar Calderón, indicó que valora la decisión adoptada por la ministra. Sin embargo, dijo que “no debemos perder el rumbo de lo que hemos planteado desde un principio: contar con un hospital de alta complejidad con una atención digna y oportuna para los usuarios de las comunas pertenecientes a las provincias de Quillota y Petorca”.

CONSULTA

La férrea detractora del cambio de nombre, la diputada Camila Flores, dijo que “al parecer el gobierno se dio cuenta que no pueden pasar por encima de la ciudadanía y echaron pie atrás a la ceremonia con la que iban a oficializar el cambio de nombre (...) Nos opusimos a esta decisión porque creemos que un recinto público, una obra de esta magnitud, no puede llevar el nombre de una persona que genera división en los chilenos y esperamos que se lleve adelante esta consulta para que sean los vecinos quienes elijan el nombre del nuevo hospital”.

Asimismo, la parlamentaria hizo un llamado a las autoridades gubernamentales a preocuparse de los verdaderos problemas que existen en la región y no insistir en darse “gustitos ideológicos”. 🗳️